
Storkower Sprintpokal 2024 O-Jollen-
Freundschaftsregatta
29.06.2024 - 30.06.2024

Am 29. und 30. Juni haben die Mitglieder des SV Ciconia Storkow den 2. Sprintpokal der O-Jollen
durchgeführt. Leider kamen durch, sagen wir mal „ungünstige Terminüberschneidungen“, nur 10
Jollen an den, oder besser an die Starts. Der Sinn und Zweck dieser Veranstaltung besteht darin, ein
neues Format anzubieten, welches sportlichen Wettkampf bietet, gepaart mit einem gewissen
Trainigseffekt. Dass der Start und die Nachstartphase beim Regattasegeln sehr wichtig ist, weiß jeder,
der diesen Sport betreibt. Und genau das haben Sie gemacht, insgesamt 13 Kurzrennen haben wir
absolviert.

Am Samstag waren die Windprognosen nicht all zu
rosig, es war nur wenig Wind vorhergesagt.
Dennoch schickte uns die Wettfartleitung auf den
See und pünktlich um 13 Uhr erfolgte der erste
Startschuß. Widererwarten war der Wind zwar
schwach, aber dennoch konstant und wir konnten
am Samstag Nachmittag tatsächlich 8 Rennen
segeln.
Das Ganze schlauchte ganz schön, wir fühlten uns,
als hätten wir 3 Starkwindrennen gesegelt. Um so
schöner war es dann direkt mit Einlaufbier und
Bratwurst wieder an Land begrüßt zu werden.
Zum Abendessen trafen wir uns dann wieder an
der Terrasse vom Vereinshaus. Es gab jede Menge

deftiges vom Grill. Maddin beschloß der ganzen Strichemacherei ein Ende zu setzen und haute
erstmal ein Fässchen vom kühlen Nass rein. Dann war Fußbalzeit, zumindest im TV. Deutschland
spielte gegen jemand anderes ;-)
Wir saßen noch ziemlich lang und ließen den Tag Revue passieren.

Der Sonntagmorgen begrüßte uns dann mit einem heftigen Gewitter und Starkregen, welches aber
rasch abzog und uns reichlich Sonne und ordentlich Wind hinterließ. Noch einmal 5 schöne Rennen
konnten wir fahren.



Mit seiner beeindruckenden Konstanz war Kay nicht zu toppen und gewann den Sprintpokal
souverän, dahinter Maddin, Thomas, Alex, Volker, Uwe, Jörg, Wilfried, Axel und Alex2.

Ich bedanke mich bei den Mitgliedern vom Storkower SC Ciconia für dieses schöne Segelevent und
gehe fest davon aus, dass wir 2025 wieder mit deutlich mehr Teilnehmern an den Start, oder besser,
an die Starts gehen werden.
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